
 
Stadtrat Dörflinger erläutert unter Verweis auf die Vorlage 0139/2018/DS im nicht öffentli-
chen Teil der Sitzung, die Rahmenbedingungen der Klärschlammverwertung hätten sich er-
heblich geändert. Es bestünde die umweltpolitische Notwendigkeit in den nächsten Jahren 
andere Verwertungswege zu suchen. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 
 


